
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 

 

Frau Stadtbaurätin Kling erläutert das komplexe Beteiligungsverfahren der Städtebauförde-

rung. Zudem würden Einzelprojekte regelmäßig der Selbstverwaltung vorgelegt. Die im Antrag 

gestellten Forderungen stellten bereits das Wesen der Städtebauförderung dar.  


